

Prioridad salarial y compromiso con la estabilidad social

Detrás de estas nubes negras, Víctor, ¿garantizás sueldo y aguinaldo o habrá complicaciones o retrasos? Porque las finanzas están ajustadas y hay que pagar sueldos y aguinaldos en las próximas dos semanas.

-Mirá, de los 1.300 empleados ya estamos aproximadamente con 400 menos, porque la mayoría ni se presentaba a trabajar. Vamos a pagar sueldos, aguinaldo y el plus al que nos comprometimos. Eso es un compromiso y hay que cumplirlo.

Estoy reunido con 330 empleados de obra y servicio. Charlamos, preguntaron por el plus y mostraron mucho entusiasmo. Les dije que vamos a cumplir. También les pregunté qué les parecía si dejábamos una buena parte para los primeros días de enero, porque enero es largo y complicado. Me dijeron que les parecía perfecto.

Es largo, es largo, Víctor. Entonces, queda confirmado sueldo, aguinaldo y el plus, lo cual da tranquilidad a la economía familiar y a las fiestas. Algo que me alegró mucho es ver chicos que están

GENTILEZA



EJES DE LA NUEVA ETAPA. El Intendente se refirió a los desafíos en materia de seguridad, salud y control bromatológico, y anticipó una fuerte presencia municipal en eventos de gran convocatoria como la festividad del Gauchito Gil, subrayando que su prioridad será siempre el bienestar y la confianza de la comunidad.

yendo a las Cataratas, una buena noticia para quienes se han esmerado en el estudio.

-Esto es un compromiso no solo para este año, sino para los próximos años de gestión. Hemos enviado a todos los em-

pleados municipales con sus familias, y no es algo que vaya a quebrar al Municipio. Tenemos un compromiso con la empresa que realiza el traslado de los chicos para marzo. Fíjate cómo vamos a ordenar las cuentas: antes de

fin de año ya vamos a estar acomodados para funcionar bien y con la mayoría de los vehículos en funcionamiento. Hoy el 100 por ciento de los recursos está destinado a pagar sueldos, aguinaldos y obligaciones del personal.

Gestión austera y control estricto de recursos públicos

Víctor, ¿se podrá llevar zapatos a alguna esquina de Mercedes para los niños? Porque también están los Reyes Magos. Uno de los magos, dicen acá, es Víctor, porque aprieta la piedra y sale agua. Sos empresario, un mago de las finanzas. ¿Cómo va eso?

-Somos administradores y vamos a administrar con responsabilidad hasta el último peso de la comunidad. No hay magia. Hay seriedad. Ningún funcionario puede cargar ni siquiera un litro de combustible.

Bien. De diez. ¿Qué más podemos decir, Víctor? Porque nuestra audiencia, vos sabés, modestia aparte, es vasta.

-¿Vos creés que van a ir con valles o a comprar mercadería a un supermercado a nombre del Municipio? Nadie, porque yo no lo hago ni lo hace nadie. Acá la plata de la comunidad es para servicios, obras públicas y acción social, ¿no es cierto? Que ayuda a aquella persona que está en estado de riesgo.

Yo hace rato que no voy a Mercedes, pero me entero siempre de cómo anda la ciudad porque un gran amigo mío la visita con frecuencia, que también te aprecia mucho a vos, y es Lucas. La verdad es que Lucas realmente me informa siempre, porque va a La Cruz, va a Mercedes, va a Mburucuyá y siempre habla muy bien de vos, te

aprecia mucho. Quiero hacerlo público, porque aparte es un gran amigo y un gran muchacho, Lucas.

-Muchacho extraordinario. Además, él sabe que nosotros llegamos a ser grandes servidores, y lo que vamos a llevar -y me voy a cansar de decirlo- es cariño a la gente, porque hacemos bien las cosas acá. No venimos con proyectos llevando otra cosa. La gente votó masivamente: prácticamente ganamos con un 50 por ciento más de votos que el que nos seguía. Así que eso es un compromiso doble; no es doble voto, es doble compromiso para hacer bien las cosas todos los días del año, con la mayor responsabilidad que merece la comunidad.

La fe popular

Y el 8 de enero está la gran fiesta del Gauchito, otra responsabilidad en cuanto a seguridad y tránsito, donde la Municipalidad siempre está presente. El 8 de enero atrae multitudes y eso es lindo porque habla de nuestra fe, nuestra religiosidad y nuestro turismo.

-Este año nos toca inaugurar el 8 de enero con este nuevo monumento extraordinario que hizo nuestro Gobernador. Es fantástico, muy lindo y prolífico. Todo el mundo va a poder visitar y caminar tranquilo, los comerciantes van a poder trabajar con tranquilidad y habrá seguridad. Es un doble festejo. Los promeseros reclamaban mucho esta seguridad.

Desafíos sanitarios

Te hago una consulta sanitaria, si se quiere, ecológica también. ¿En tu zona hay moscas y mosquitos? Te digo porque yo estuve ayer en la zona de Berón de Astrada, donde están fumigando las arroceras, y ahí no hay ni mosquitos ni moscas por los productos químicos de las arroceras. Ustedes, que también son zona arrocería, ¿cómo andan en época de fumigaciones por las cosechas?

-Mirá, yo vivo rodeado de alrededor de 20.000 hectáreas de arroz. Nosotros plantamos algo de arroz y los vecinos son netamente arroceros, como el grupo Clarín y Adecoagro. Estamos rodeados de ellos. Los mosquitos, realmente, por nuestra zona no nos llegan en el medio del monte, pero hay mosquitos, miles, millones.

Hay mosquitos.

-Sí.

No, porque yo estuve ayer hasta altas horas en Yahapé y antes estuve en Berón. Ahí ya no hay más ni mosquitos ni moscas, porque están fumigando las arroceras y eso elimina.

-Así que bueno, eso depende, ¿no es cierto? Los vientos pueden llegar a llevar, depende de lo que fumiguen, porque lo que se usa muy poco es cuando hay ataque de chinche o algo parecido, o una isoca, pero normalmente no se echa. Normalmente no se echan otros tipos de productos, por lo que no debería existir.

Porque ahí también, en todas estas cuestiones, la cuestión de Bromatología es importante. Eso depende tanto del área municipal como del control. Yo veo que en algunas municipalidades las carnicerías son clandestinas, por el tema del abigeato, y hay algunas que todavía no se pusieron al tono con las nuevas exigencias de salubridad. Hay carnicerías donde hay carne vacuna que no tiene el control correspondiente, y todo eso afecta la salud de nuestra población.

-Bueno, mirá, no estamos libres de eso, pero es muy difícil que acá en Mercedes exista. Muy difícil, no es imposible. Vuelvo a repetir: está controlado.

Te agradezco esta gentileza de hablar con nosotros. Un día domingo, ya se acercan las fiestas, estamos a muy pocos minutos de la tanda, y te invito a que te despidas de nuestra audiencia, que te reitero, modestia aparte, es vasta. Nos escuchan seis provincias argentinas y las cosas importantes de este programa salen en el diario EL LIBERTADOR de Corrientes, La Voz del Chaco y el diario Formosa. Gracias, Víctor, por estar, y te pido que te despidas.

-Ojeda, muchísimas gracias por permitirme estar en tu espacio y poder comunicarme con toda tu gran audiencia. Por supuesto, no quiero dejar de saludar a Lucas, que es un gran amigo, y a Rodolfo, que siempre están atentos a colaborar con el Municipio de Mercedes.

Bien, bien. Gracias, gracias.